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Elecciones en Villa Alemana: Edith Alvear y 
Nelson Estay se enfrentan por la Alcaldía 

Candidatos 
expusieron sus 
principales 
preocupaciones de 
cara a los comicios 
municipales de 
octubre próximo 

  

En la comuna de Villa 
Alemana se dará una inte- 

resante batalla electoral por 
la alcaldía, donde la actual 
jefa comunal, Javiera Toledo 
Muñoz, deberá enfrentar a 
Marlene González Ahumada, 
Edith Alvear Guerra y Nelson 
Estay Molina. 

La primera es indepen 
diente, pero va con cupo del 
Partido Social Cristiano; la 
segunda milita en el Partido 
Comunista y cuenta con el 
respaldo del oficialismo; y 

a Chile Vamos. 

Observador” 

  

y Nelson Estay, 
  

para la comuna. 

el tercero también es inde- 
pendiente, pero representa 

Y para conocer de mejor 
manera sus propuestas, “El 

esta ocasión con Edith Alvear 
quienes expu- 

sicronsus motivaciones edeas 

Cabe destacar que la can- 
didata del oficialismo.s profe- 
sora de música, ex presidenta 

del Colegio de Profesores dela 
Provincia de Marga Marga e 
integrante del Grupo Folklóri- 
co Licanray; además de actual 
concejala. 

Por su parte, el represen- 
tante de Chile Vamos es inge- 
niero comercial e ingeniero en 
abastecimiento de profesión. 
Fuedirector de Desarrollo Co- 
munitario dela Municipalidad 
de Villa Alemana y oficial de 
la Armada de Chile. 

“Uno de los mayores desafíos será recuperar la confianza” 

- ¿Qué la motivó a ser candidata a alcal- 
desa? 

“Nuestra candidatura no nace de un 
deseo individual. Nace de un espíritu un'- 
tario, sólido y bien amplio que nos respal- 
da y que quedó reflejado en el lanzamien- 
to de nuestra campaña. Hemos asumido 
la responsabilidad de representar y en- 
camar ese espiritu de cambio que tanto 
anhela nuestra querida Villa Alemana. Y 
la motivación para aceptar este desafío 
proviene del cariño y apoyo que hemos 
recibido de las y los vilalemaninos, de 
la alegría y confianza que nos han trans- 
mitido al conocer nuestra candidatura y 
de los cambios que, incluso en mi des- 
empeño como concejal, he visualizado 
que requieren mayor voluntad, inversión 
pública y trabajo colaborativo, incluyendo 
a funcionarios municipales, el Concejo 
Municipal y la comunidad". 

- ¿Cuál será el eje central de su campaña 
y por qué? 

*Impulsar el desarrollo y la seguridad 
en nuestra comuna. Durante años, hemos 
estado al margen de grandes proyectos e 

pl 

Edith Alvear Guerra 

inversiones en nuestra ciudad. Mi objetivo 
es traer esos recursos al municipio me- 
diante proyectos y alianzas con el Gobierno 
Regional, Nacional y el sector privado. Ade- 
más, necesitamos garantizar la seguridad 
de las y los vecinos, comercio e Industrias. 
Esto significa aumentar la inversión en se- 
guridad desde el gobiemo local, conseguir 
recursos adicionales y mejorar la coordina- 
ción con policías y autoridades. También 

  

es crucial dar un ordenamiento público e 
involucrar a la comunidad en la identifica 
ción de necesidades y en la prevención del 
delito. Con inversiones en desarrollo y un 
enfoque sólido en la seguridad, podemos 
hacer realidad una vida mejor para todos en 
nuestra comuna". 

¿Cuáles considera que son los princlpales 
desafíos que debe afrontar en caso de 
resultar electa? 

“Uno de los mayores desafios será 
recuperar la confianza y la esperanza de 
los vecinos después de años de estanca 
miento e incertidumbre, Queremos que las 
y los villalemaninos se sientan optimistas 
sobre el futuro de nuestra comuna. Y para 
lograrlo, trabajaremos con un equipo pro: 
fesional que cuente con experiencia en 
lo que haga. Involucraremos al personal 
municipal en las temáticas que desem- 
peñan y crearemos un Plan Estratégico 
Municipal con la participación de toda la 
comunidad que defina el rumbo de nues: 
tra ciudad a corto, mediano y largo plazo. 
Con unidad, diálogo y buenos acuerdos, 
seremos más para hacer de Vila Alemana 
una comuna para un buen vivir”,   

“La cludad se encuentra en un lamentable estado de abandono” 

- ¿Qué lo motivó a ser candidato a alcalde? 

“Primeramente, el llamado de vecinos, 
dirigentes sociales y organizaciones que co- 
nocen y valoran mi trabajo desde lo social 
y laboral en el servicio público, como Dide 
co y secretario general de la Corporación. 
Además, el lamentable estado de aban- 
dono y deterioro de nuestra ciudad en los 
últimos cuatro años, que hoy se encuentra. 
en el último lugar del ranking de calidad de 
vida a nivel regional. Hoy, nuestra comuna 
presenta severos problemas en seguridad 
y un comercio local abandonado, Posee- 
mos precariedad en el acceso a servicios, 
deficiencias en el mantenimiento comunal 
y también una administración municipal 
alejada de los intereses de la cludadanía y 
ue actualmente presenta varias irregulari- 
dades económicas dentro de su gestión 

- ¿Cuál será el eje central de su campaña 
y pora 

  

“Uno de los pilares fundamentales es 
la seguridad, donde la idea es implemen- 
tar estrategias modernas para garantizar la 
protección, resguardo e integridad de cada   

    Nelson Molina Estay 

famila, implementando una seguridad ciu- 
dadana profesionalizada 24/7. También, 
tro aspecto fundamental es el crecimiento 
económico, en el cual proporcionaremos 
las garantías necesarias para el buen 
funcionamiento del comercio local; como 
también generar los espacios idóneos en 
aspectos técnicos, capacitaciones y apo- 
yO laboral para emprendedores, pymes y 
vecinos. Y un tercer aspecto fuerte será el 
mejoramiento de la gestión municipal y de 

la Corporación, al optimizar las herramien- 
tas de servicio comunal, fiscalización y los 
canales de comunicación interna y externa, 
agilizando los procesos de atención, como 
por ejemplo la implementación de un Call 
Center Municipal y la creación de la Unidad 
Interna de Control y Gestión” 

- ¿Cuáles considera que son los principa- 
les desafios que debe afrontar en caso de 
resultar electo? 

“Recuperar la confianza de los vecinos, 
quienes actualmente se sienten defrauda 
dos de una gestión municipal que prometió 
mucho a la comunidad y no cumplió, enfo- 
cándose lamentablemente en experimentar 
con los recursos de tados los villalemani- 
nos en políticas comunales que solamente 
representan simbolismos e ideología para 
su sector. Además, un punto importante 
dentro de la futura administración será po: 
ner orden en las finanzas municipales y de 
la Corporación. Esta última, por ejemplo, 
presenta un déficit por sobre los mil qui- 
nientos millones de pesos. Sin duda, será 
necesario una auditoria para dejar la casa 
ordenad:   

  

EEUU F2 | 
Comunidad acompañó a Joel González 
en lanzamiento oficial de su campaña 

El domingo recién pasado, Joel González «candidato a alcal- 
de por la comuna de Limache y actual concejal, hizo oficial el 
lanzamiento de su campaña. Reunidos en torno al color naranja 
que caracterizará a su movimiento, decenas de personas lle- 
garon desde distintos sectores de la comuna para acompañar 
al candidato en su saludo y discurso inaugural. González se 
mostró optimista y muy convencido de representar la mirada 
política de sus electores, destacando su mirada independiente 
y fuera de los conglomerados. “Esta candidatura surge desde 
la comunidad y por lo mismo se valida como una altemativa 
independiente y ciudadana”, manifestó. 

Carolina Corti: “No tengo dudas que en 
octubre llegaremos a liderar el municipio” 
Respaldada por vecinos, representantes de Chile Vamos e 

independientes, la ex gobernadora de Marga Marga, Carolina 
Corti, realizó el lanzamiento de su campaña a alcaldesa de Quil- 
pué. Asegura que lleva muchos años recorriendo y escuchando 
a la comunidad, a pesar de que la campaña legal comenzó la 
semana pasada. Y es que la Ciudad de Sol ha sido fuertemente 
azotada no solo por los devastadores incendios que tiene a los 
damnificados aún sín hogar, sino también por el aumento de 
homicidios asociados al crimen organizado. “Llevo más de 30 
años en el servicio público y la mayoría de este tiempo traba- 
jando de forma anónima, creando estrategias de seguridad y de 
bienestar para la comunidad. No tengo dudas que en octubre 
llegaremos a liderar el municipio”, manifestó, 

Unidad de la oposición en Villa Alemana: 
Nelson Estay es candidato único a la alcalt 

  

En pleno centro de la ciudad de Villa Alemana, Nelson Es- 
tay, candidato único de la oposición para la alcaldía, dio inicio 
oficial a su campaña electoral con un banderazo que contó con 
la participación diversas personalidades de su sector político. 
El encuentro, que también tuvo un ple de cueca entre los can- 
didatos, se convirtió en una demostración de unidad y apoyo 
masivo a su candidatura independiente. “Vamos a trabajar por 
la seguridad, el desarrollo y los valores de vida que caracterizan 
nuestra historia comunal”, destacó. 

Christian Cárdenas lamentó mal 
estado de las calles de Quilpué 

Molesto se mostró el ex concejal y candidato a alcalde por 
Quilpué, Christian Cárdenas, frente al estado de las calles de la 
capital Provincial de Marga Marga, tras haber conocido la preo- 
cupación de conductores de taxis colectivos y de aplicaciones. 
Después de un recorrido por Quilpué y El Belloto, junto a con- 
ductores profesionales, "identificamos más de dos mil hoyos 
con riesgo de generar accidentes”, indicó Cárdenas, por lo que 
hizo un llamado “al municipio a que levanten un proyecto de 
intervención estructural”, 

Luciano Valenzuela presentó 
100 propuestas “para vivir mejor” 

Acompañado de dirigentes sociales, vecinos, vecinas, par 
lamentarios, autoridades y su famila, el candidato Luciano Va- 
lenzuela concretó el hito de lanzamiento de su campaña en el 
sector rural de Los Laureles, con el objetivo de dar a conocer 
su meta de llegar a convertirse en alcalde de Limache. En este 
sentido, destacó cinco ejes que estructuran sus 100 propues 
tas para, como dice su lema, “vir mejor”, Éstas son: Limache 
seguro e luminado; más calidad de vida; Limache limpio y orde- 
nado; identidad local; y gestión eficiente e inteligente. “Lo que 
me mueve es hacer que Limache sea un mejor lugar para vivir y 
creo que tenemos todas las condiciones”, afirmó. 

  

Maritza Verdejo busca convertirse 
en alcaldesa de Quintero 

En compañía de sus adherentes, Maritza Verdejo Acuña rea: 
11zó el lanzamiento de su campaña a alcaldesa por Quintero, Re- 
lacionadora Pública de profesión, ha sido directora de Desarrollo. 
Comunitario de Quintero por18 años, además de mujer emprende- 
dora. Dueña de la histórica fuente de soda, “Festival”, combina su 
pasión por la comunidad con su experiencia en emprendimientos. 
“Todos estos años he dado el 100% por la comuna, pero como al- 
caldesa podré hacer mucho más, con honestidad y transparencia. 
Lucharé por el Quintero que merecemos", aseguró.      
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